

EN BREVE

GRAVEL

Sánchez y Sierra estrenan el palmarés

H. VELASCO. La localidad burgalesa de Santo Domingo de Silos fue testigo ayer de la primera edición del Campeonato de España de Gravel, en el que Samuel Sánchez en máster 40B, categoría de la que fue campeón del mundo el octubre pasado en Véneto, y Daniela Sierra en júnior féminas, inscribieron sus nombres como los primeros campeones nacionales de una modalidad en pleno auge.

Estas no fueron las únicas medallas asturianas, ya que Lucía



Samuel Sánchez, en el centro del podio de Máster 40B. RFECC

González se colgó la plata en categoría élite, en la que se impuso su compañera del NESTA-MMR Sofía Rodríguez, siendo quinta su hermana pequeña Alicia, en el estremo con la estructura sierenense.

Mientras, en júnior féminas, se produjo doblete regional, con la segunda plaza de Luna Carrió. Jorge González Segurado fue el mejor asturiano en élite masculina, al cerrar el 'top 10'.

CICLISMO

Fernández Heres vence en la última etapa de la Volta Galicia

H. VELASCO. El corredor gijonés Samuel Fernández Heres logró la victoria en la cuarta, y última etapa, de la Volta Galicia, con inicio en Sanxenxo y final en Portonovo. El ciclista del equipo Gorum, que ya había sido tercero el día anterior en Xinzo de Limia, formó parte de la escapada de la jornada, logrando cruzar la meta en solitario. El asturiano concluyó quinto de la general en la ronda gallega, anotándose la clasificación de la montaña, además de ser el segundo mejor sub 23 y tercero de las metas volantes.

MOTOR

Adrián Artidiello sigue su racha triunfal en el Suevo

H. VELASCO. La penúltima cita del regional de montaña, la Subida al Suevo, volvió a dejar, por séptima ocasión este año, una victoria del pilónés Adrián Artidiello (Silver-Car S2). El ya campeón de Asturias en categoría II superó en 1,2 segundos al riosellano Benito Pérez (BRC B59) y en 2,5 segundos al langreano Óscar Palacios (Silver-Car S3). Cuarto absoluto, y primero de la categoría I, fue Hugo Martínez (Hyundai i30N TCR), secundado en turismos por Javier García (Mitsubishi Lancer Evo IX) y José Ramón Rodríguez (Mitsubishi Lancer Evo IX).

Piastrí suda para conquistar Bakú

FÓRMULA UNO

La victoria del australiano estuvo marcada por un accidente final entre Sainz y Pérez cuando peleaban por el podio, con Alonso sexto

DAVID SÁNCHEZ DE CASTRO

MADRID. Oscar Piastrí consiguió su segunda victoria en F-1 tras llevarse con autoridad un GP de Azerbaiyán movido y cuyo podio lo decidió un accidente final entre Sainz y Pérez. Las ansias de ambos por acabar terceros acabaron con los dos fuera, y varios pilotos beneficiados, lo que tapó en parte que Leclerc, segundo en la carrera, dejó por cuarto año consecutivo su pole sin consumir en victoria. El podio lo heredó un Russell ya acostumbrado a sacar botín de rebote. Entre otros beneficiados por el final estuvo un Fernando Alonso que entró en meta en una gran sexta posición, muy por encima de la que el Aston Martin le permitiría.

Muchas miradas estaban puestas en ver hasta dónde iba a poder aguantar en el primer puesto Leclerc. No especuló y, pese a una buena arrancada de Piastrí a su lado, sostuvo el primer puesto en



El impacto del Ferrari de Sainz y del Red Bull de Pérez con el muro. DAZN

la primera parte de la carrera. Mucho más debatido estuvo el tercer puesto. Sergio Pérez, que ya había ganado dos veces aquí y que parece otro cuando compite en circuitos urbanos, tardó muy poco en apearse a Sainz del bronce.

Ver hasta dónde podían estirar el primer relevo de la carrera y pensar si iban a hacer una o dos paradas fue el gran reto de los ingenieros durante la primera parte de la prueba. Los que arrancaron con neumáticos medios, que fueron casi todos los de arriba menos Albon, tuvieron que replantear su

estrategia y parar antes de lo previsto. Colapinto abrió la veda para montar gomas duras entre los que iban a una estrategia de una parada. El primero en cubrirle fue el asturiano, consciente de que su pelea era por puntuar.

Conforme se fueron recolocando tras las primeras paradas, el gran ganador fue Leclerc, ya que no solo evitó el 'undercut' de Piastrí, sino que además se vio beneficiado porque Sainz fuera el último de todos los de arriba en hacer su consecuente primer cambio. La dificultad para gestionar los neumáticos y el propio empuje de su rival hizo que Piastrí pasara al ataque contra Leclerc. El monegasco se vio segundo mediana la carrera.

Un asedio

La situación se calentó después. Leclerc se hartó de esperar y empezó un asedio sobre Piastrí, que a falta de 20 vueltas sabía que iba a tener que sacar el escudo en cada curva. Lo intentó una y otra vez, en algunas curvas rozando el accidente, dando una cierta ventaja a un Pérez que esperó tras ellos sin presionar demasiado y consciente de que, en su contexto, bien puede dar por bueno subir al podio. Tanto esperó, que permitió a Sainz alcanzarle.

CLASIFICACIÓN

Piloto	Tiempo
1. O. Piastrí (McL)	1h32'58.007
2. C. Leclerc (FER)	a 10.910
3. G. Russell (MER)	a 31.328
4. L. Norris (McL)	a 36.143
5. M. Verstappen (REB)	a 1:17.098
6. F. Alonso (AMM)	a 1:25.468
7. A. Albon (WILL)	a 1:27.396
8. F. Colapinto (WILL)	a 1:29.541
9. L. Hamilton (MER)	a 1:32.401
C. Sainz (FER)	a 2 vueltas

El Unión Financiera levanta su quinta Copa Principado

BALONMANO

C. A. El Unión Financiera Base Oviedo levantó ayer su quinta Copa Principado consecutiva al imponerse en la final al Auto-Center Principado Vetusta por 28-22. No obstante, le costó entrar en el partido tras el alto ritmo impuesto por el Vetusta, con un parcial

de 2-5 en los primeros cinco minutos. Sin embargo, varias buenas acciones consecutivas de los de Daniel Bandrés en defensa y los tantos de Hélio Pina —por partida doble— y David Pulgar equilibraron el duelo, con un 7-7, en el minuto 13.

El Unión Financiera iba encontrando su juego y no volvió a ver-



Foto de familia del Unión Financiera, con la Copa. BENJAMÍN PÉREZ

se por detrás en el marcador durante el resto de la primera parte. No obstante, el Vetusta fue capaz de empatar el choque y llevarlo a una fase de igualdad durante gran parte del segundo acto. Al minuto 50 se entró con un 22-22, pero los de Vallobín apretaron en defensa y no encajaron ningún gol más, logrando finalmente la victoria con seis de ventaja.

En el partido por el tercer y cuarto puesto, el Horizonte Atlética ganó al Grupo Covadonga por 22-24.